



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

10/05/2024

LEGISLATIVO

Oficialismo y la oposición chocan en Comisión Permanente sobre caso de María Amparo Casar

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN Y JAVIER RISCO).- Arrancaron los trabajos y también los cubetazos en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, ayer fue la primer sesión de este grupo de trabajo que desarrolla las actividades legislativas una vez que concluyen los periodos ordinarios tanto en la **Cámara de Diputados** como en la del Senado de la República. Morenistas y sus aliados se enfrentaron con los opositores en medio de una guerra de acusaciones por el caso de María Amparo Casar y las campañas presidenciales, diputados y senadores del PAN, PRI y PRD pidieron que el gobierno de López Obrador dé marcha atrás a esas acusaciones contra María Amparo Casar.

https://drive.google.com/file/d/1g2c2fqDcnE5eVyfBL_avcUtEecp0Fkr9/view